

25.05.2022 17:00

**Bericht der citychurch
citychurch Bergisch Gladbach | Unser erstes Jahr als
Gemeindegründung****Bergisch Gladbach (mb) - citychurch startet neuen Campus in Bergisch Gladbach**

Seit Januar 2022 ist die citychurch in Bergisch Gladbach mit einem eigenen Campus vertreten. Mit dem in 2021 gestarteten Campus in Aachen und dem seit 2015 bestehenden Campus Köln ist die junge Kirche nun in drei Städten in NRW präsent.

Warum Bergisch Gladbach? Für die LeadPastoren Dom und Sarah John ist, wenn es um das Wachstum in neue Städte geht, vor allem eines wichtig: "Wir wollen Gott dahin folgen, wo wir seinen Ruf verspüren." Nachdem die citychurch in den vergangenen zwei Jahren einen immer größeren Zulauf aus Aachen und auch aus Bergisch Gladbach und Umgebung verzeichnen durfte, waren die Campus-Gründungen vor Ort logische, nächste Schritte. "Da, wo Gott bereits Herzen vorbereitet hat, um Kirche zu bauen, kann er viele erreichen."

Bis Ende 2021 war der jetzige "Campus Bergisch Gladbach" noch der "Campus Köln Dellbrück", an der Stadtgrenze zu Bergisch Gladbach. "Es ist erstaunlich, was der Umzug des Campus in eine neue Stadt bewirkt, obwohl es nur fünf Kilometer weiter sind," sagt Campus Pastor David Wittmer. "Wir dürfen seit Januar viele Bergisch Gladbacher bei uns begrüßen, die uns als Kirche in Köln einfach nicht auf dem Schirm hatten." Und noch eine starke Entwicklung bringt der Umzug des Campus nach Bergisch Gladbach mit sich: Ein neues Gefühl von "das ist mein Zuhause" unter vielen der ehrenamtlichen Mitarbeiter und, damit verbunden, ein großes Commitment, am Campus mit anzupacken.

Die Location, der "Bergische Löwe" ist für das Team in Bergisch Gladbach ein echter Segen. Mitten in der Stadt und so gut wie allen Bürgern bekannt, bietet der Löwe viel Platz für die Sonntage der citychurch: Sowohl für die Kids als auch für den im Anschluss an jeden Gottesdienst stattfindenden Jüngerschaftskurs "NextSteps" gibt es passende Räumlichkeiten. Und auch für die Gemeinschaft rund um die Gottesdienste könnte die Location kaum besser geeignet sein.

Wie unterscheiden sich die Standorte der citychurch? Erst einmal "nur" durch die Location. Als Kirche ohne eigenes Gebäude ist die citychurch "mobil". Die Gottesdienste im Campus Köln finden aktuell in der Stadthalle Mülheim statt, die des Campus Aachen im Cineplex Aachen. "Wir sehen die citychurch als ein Hochhaus mit vielen Etagen. Jeder Campus bildet eine Etage unter ein und demselben Dach. Das heißt Vision, Werte und Kultur sind überall gleich. Und doch darf und soll jede Etage natürlich auch ein bisschen anders aussehen." Beschreibt Campus Pastor David den Rahmen. "Am Campus Bergisch Gladbach schätzen viele vor allem die familiäre Atmosphäre - etwas, das wir beibehalten wollen, auch wenn wir wachsen." Derzeit sind an den Sonntagen zwischen 80 und 100 Gottesdienstteilnehmer in Bergisch Gladbach, im Campus Aachen ist es vergleichbar. Im Campus Köln sind es um die 300.

Die Gottesdienste der citychurch in Bergisch Gladbach finden alle 14 Tage um 10 Uhr statt. In Köln und Aachen starten die Gottesdienste um 11 Uhr.

(Kim Wittmer / citychurch)



Zurück